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Вдохновляющие перспективы.
На собрании актива Переславской
районной партийной организации

Горячо одобряя решения ноябрьского Пленума ЦК КПСС, участники собрания партийного
актива Переславского района вели взволнованный разговор о перспективах, о больших измене
ниях, которые произойдут в хозяйственной и культурной жизни района за семилетие. Намечено
реконструировать и расширить фабрику киноплёнки, на которой наряду с увеличением выпуска
кинофотоплёнки будет построен большой цех по производству фотобумаги. К концу семилетки
фабрика увеличит выпуск продукции в четыре раза, численность занятых на предприятии
рабочих возрастёт в два раза. Резко увеличивается объём капиталовложений на расширение
и реконструкцию фабрики.

Планируется увеличить в три раза выпуск продукции на фабрике «Новый мир».
Значительный рост выпуска продукции предусмотрен на фабрике «Красное эхо».
Будут расширены также предприятия местной и кооперативной промышленности, валовая

продукция их против нынешнего года возрастёт более чем в полтора раза. Намечаются большие
работы по увеличению количества жилой площади, строительству бытовых учреждений,
благоустройству города.

Участники актива главное внимание сосредоточили на том, как быстрее и лучше осуще
ствить намеченные планы. Они единодушно одобрили почин работниц фабрики «Новый мир»,
руководимых А. Хазовой, включившихся в соревнование за звание бригады коммунистического
труда.

Всесторонне обсуждались вопросы сельского хозяйства. Отмечалось, что за последние четыре
года колхозы района добились некоторого увеличения производства сельскохозяйственной
продукции. Однако районом не выполнены социалистические обязательства на 1958 год
по урожайности зерновых, картофеля, кукурузы, производству молока, яиц и других продуктов.

Председатель колхоза имени Сталина тов. Мыльников говорил о том, что работу колхозов
по производству молока было бы правильнее оценивать не по надою на одну корову, а по выходу
молока на 100 гектаров сельскохозяйственных угодий.

— Колхоз «Верный путь», — сказал он, — в районе не первый год отмечается как передовой
по надою на одну корову, тогда как в этом хозяйстве поголовье скота на 100 гектаров
сельскохозяйственных угодий в два-три раза меньше, чем в других колхозах. При этом
сельхозартель располагает лучшими пастбищами и сенокосными угодьями.

За плохую организацию зимовки скота резкой критике были подвергнуты председатели
колхозов имени Жданова тов. Секацкий и «8 марта» тов. Голованов. В бригаде села Глебовское
колхоза «8 марта» скот иногда стоит голодным, потому что своевременно не доставляют корма.
В колхозе имени Жданова дойным коровам скармливают осоку, в то же время лошади, которые
годами не ходили в хомуте, поедают лучшее сено.

Развёртыванию строительства животноводческих помещений, механизации трудоёмких
процессов на фермах, увеличению кормовой базы для общественного скота посвятили свои вы
ступления председатели колхозов «Красный пахарь» тов. Аверьянов и «Трудовик» тов. Семёнов.
Перед колхозами района поставлена задача добиться к концу семилетки высоких стабильных
урожаев зерновых, кукурузы, льна, картофеля. Для этого потребуется провести большую
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работу по улучшению плодородия почв. В районе громадные залежи торфа, но план заготовки
и вывозки его на поля из года в год не выполняется. Собрание призвало тружеников деревни
заготовить и вывезти под урожай 1959 года 53 тысячи тонн торфа. Руководители промышленных
предприятий дали слово помочь колхозам техникой.

— Нам нужно в каждом колхозе организовать борьбу за накопление органических удобре
ний, разработать систему материальной заинтересованности, подобно той, какая создана для
производства свинины и молока. Будут удобрения — будет и урожай, — говорил начальник
районной сельскохозяйственной инспекции тов. Косульников.

Рассказав о предстоящих больших работах по реконструкции фабрики киноплёнки, директор
этого предприятия тов. Кузьменков обратил внимание райкома КПСС на необходимость иметь
в Переславле крупную строительно-монтажную организацию, способную в короткий срок
осуществить строительство промышленных сооружений, предусмотренных семилетним планом.

Заместитель секретаря парткома фабрики «Красное эхо» тов. Куварина сказала:
— В намётках семилетнего плана предусматривается увеличение добычи рыбы в стране

на 62 процента. Это накладывает большие обязанности на наш производственный коллектив,
выпускающий сетевязальную нить. Но у нас ещё много неполадок, ликвидировать которые
нам должен помочь совет народного хозяйства. Фабрика отправляет однониточную пряжу
другим предприятиям, в то же время тростильно-крутильное оборудование, которое должно
перерабатывать эту нитку, на фабрике используется не полностью.

Участники совещания уделили большое внимание тезисам ЦК КПСС и Совета Министров
СССР об укреплении связи школы с жизнью.

— Новая система народного образования, — сказала заведующая городским отделом народ
ного образования тов. Агрикова, — создаст все условия для правильного воспитания молодёжи,
народ её одобряет.

Тов. Агрикова предлагает в Переславле иметь школу для более одарённых детей в об
ласти химии, физики и математики, в которую бы принимались и дети из Нагорьевского,
Рязанцевского и других соседних районов. Она также обратила внимание городских органи
заций на необходимость построить здание для школы рабочей молодёжи, так как количество
желающих получить образование без отрыва от производства ежегодно растёт.

Участники собрания приняли резолюцию, в которой единодушно одобрили решения ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС и определили задачи районной партийной организации.

А. Бараев.
(Наш корреспондент.)
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